

Die Kartgruppe des MSC Bechhofens im Europapark unterwegs

Am ersten Wochenende im September machte die Kartgruppe unseres Vereins sich auf den Weg in den Europapark in Rust. Nach drei Stunden Fahrt, kam die Gruppe dort an und alle waren aufgeregt endlich den Freizeitpark zu erkunden.

Nach anfänglichen Zieren vor den großen und schnellen Achterbahnen, trauten sich fast alle Teilnehmer des Ausfluges sich in die Achterbahnen zu setzen und sie zu testen.

Egal ob die rasante Blue Fire oder die atemraubende Silver Star, keine Achterbahn lies die Jugend des MSCs aus.

Zum Mittagessen trafen sich alle Teilnehmer im französischen Dorf, um dort bei Flammkuchen und Croissants wieder Kraft zu tanken.

Nachdem alle wieder gestärkt waren, machte sich die Jugend wieder auf, die Achterbahnen zu erklimmen. Doch nicht nur die Jugend hatte ihren Spaß, auch die Erwachsenen genossen den Ausflug in den Europapark.



Nach einem anstrengenden Tag im Europapark, versammelten sich dann alle zum Abendessen in einer Gaststätte in der Nähe des Parks, wo sie ihre Eindrücke des Parks gegenseitig austauschen konnten und sich mit Essen wieder stärken konnten für den nächsten Tag.

Am Sonntag dann, hatten alle wieder Kraft getankt um den Europapark erneut zu durchlaufen und die vielen Fahrgeschäfte und Achterbahnen des Parks zu fahren.

Zusammenfassend kann man sagen, dass es ein sehr schöner Ausflug für alle Teilnehmer war und er sich definitiv gelohnt hat.

